

Los niños de Villamayor, sin consulta por las vacaciones del pediatra

Tienen que desplazarse hasta el centro de salud de Villares o el consultorio de Cabrerizos para ser atendidos ■ La Junta asegura que el servicio 'está garantizado'

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los padres de niños de Villamayor de Armuña han mostrado su malestar por la falta de pediatra en la consulta de la localidad durante los próximos días. La no contratación por parte de la Junta de Castilla y León para suplir las vacaciones de verano hace que los descansos de los pediatras los tengan que cubrir los compañeros, en este caso los del Centro de Salud Periurbana Norte ubicado en Villares de la Reina. Por ello durante los próximos días los niños de Villamayor que tengan consulta tendrán que desplazarse hasta Villares de la Reina o Cabrerizos, localidades donde pasan consulta los dos que siguen trabajando.

En principio esta situación se prolongará tan sólo quince días aunque después todo apunta que el problema se trasladará a los otros puntos de atención pediátrica, ya que la misma situación se dará en Cabrerizos donde durante las vacaciones del médico los niños también tendrán que trasladarse a Villares o Villamayor.

La Junta de Castilla y León apunta: "La asistencia está garantizada con el personal actual". Por ello no prevén la contratación de facultativos de refuerzo para cubrir los periodos vacacionales. El equipo de Pediatría está compuesto por tres doctores para este Centro de Salud que se turnarán para los descansos, de tal modo que siempre haya dos médicos trabajando según. La Junta insiste en que los usuarios recibirán la misma atención médica "aunque tengan que desplazarse".



Entrada del Consultorio Médico de Villamayor de Armuña. | EÑE

La dificultad aumenta al no haber línea circular de autobús

La ausencia de uno de los pediatras de la Zona Básica de Salud Periurbana Norte, que atiende a 20.000 cartillas sanitarias, de las que más de 3.000 son niños en edad pediátrica menores de 14 años, supone un problema añadido para los pacientes, al no existir transporte público, excepto taxis, para desplazarse al resto de consultorios médicos y centros de salud para recibir la consulta. No hay una ruta circular dentro del autobús metropolitano que facilite el traslado de los usuarios de unos municipios a otros, por lo que la ausencia de cualquier facultativo, ya sea el médico o el pediatra, lo que genera son mayores inconvenientes a la población, que requieren de vehículo privado para acudir a las consultas. Si no les queda más remedio que utilizar el autobús tendrán que ir hasta Salamanca y allí hacer trasbordo hasta Cabrerizos o Villares de la Reina.

LOS DATOS

Casi 3.500 niños en la Periurbana Norte

De las más de 20.000 tarjetas sanitarias de esta Zona Básica de Salud, más del 17% con 3.421 cartillas pertenecen a la población infantil en edad pediátrica de los tres municipios con mayor crecimiento y más afectados: 1.366 a Villares, 1.060 a Cabrerizos y 995 tarjetas infantiles en Villamayor.

Normalidad en Santa Marta y Carbajosa

En el centro de salud de Santa Marta no sufren este problema al tener pediatras en plantilla y la consulta se mantiene en todo momento. No obstante, uno de los servicios que los representantes municipales y los vecinos siguen reivindicando es la implantación de las urgencias pediátricas. En el caso de Carbajosa, con un pediatra, aseguran que "nunca ha sucedido ni se ha dado el caso de quedarse sin consulta", algo que también se debe a la organización de la zona básica a la que pertenece, Periurbana Sur (Tejares), igual que Doñinos, en los que la rotación facultativa está asegurada.

En el resto de la provincia

El descenso en el número de niños en el resto de comarcas de la provincia hace que las consultas de Pediatría funcionen con normalidad, como Peñaranda, Alba, Béjar y Ciudad Rodrigo, municipios estos dos últimos donde lo que reclaman son urgencias pediátricas.

■ ALDEATEJADA

La Escuela Deportiva abre las inscripciones de la nueva temporada La Escuela Deportiva de Aldeatejada ha abierto el plazo de inscripción para la nueva temporada que comenzará el próximo mes de octubre, con el objetivo de seguir incidiendo en el proceso de formación de los niños en el ámbito deportivo y personal. Los niños pueden participar en los distintos equipos de fútbol sala, baloncesto, gimnasia rítmica, balonmano, pre-deporte y atletismo. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Los vecinos disfrutarán de cine y un espectáculo de magia

Los vecinos de Villamayor de Armuña disfrutarán este fin de semana de un espectáculo de magia y una sesión de cine programadas dentro de las 'Noches de Verano'. Mañana a partir de las 22:00 horas tendrá lugar el espectáculo de magia a cargo del Mago Toño en la Plaza de España. Por su parte, el sábado se proyectará la película familiar 'Los Increíbles 2'. La cita será en el aparcamiento frente a la Cámara Agraria a partir de las 22:30 horas. | EÑE

■ ALDEASECA

Fin de semana de acampada infantil en el campo de fútbol

La Junta Vecinal de Aldeaseca de Armuña ha organizado, junto al club deportivo, una acampada para los más pequeños, que se llevará a cabo el próximo sábado día 27 en el campo de fútbol. Una actividad en la que los participantes disfrutarán de juegos, sorpresas y diversión al aire libre junto al municipio para disfrutar de un fin de semana en un espacio natural cerca de casa. La instalación de las tiendas comenzará a partir de las 19:00 horas. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio amplía las instalaciones de la Isla del Soto como espacio de ocio y paseo

Seguirá incorporando nuevo mobiliario en este paraje natural

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa acondicionando y adecuando la Isla del Soto para adaptarla a las necesidades de los cada vez más vecinos del municipio y Salamanca que acuden a este gran pulmón verde a disfrutar de su tiempo libre y de ocio.

La nueva zona de ocio, paseo y deportiva en la que se ha con-

vertido este paraje natural hace que cuente cada vez con mayor afluencia de público y que poco a poco se vayan completando sus instalaciones.

Tras la colocación de un parque con juegos infantiles y elementos deportivos en la primera pradera desde el acceso por la pasarela de la plaza de la Iglesia, se ha sumado el mobiliario urbano de materiales naturales para

quedar integrados en el entorno. La última incorporación ha sido una fuente en la zona de acceso desde la pasarela de La Fontana, situada junto al escenario de actuaciones culturales y musicales. Es la segunda que se ubica en este entorno y se ha instalado para dar servicio a las personas y también a los perros, ya que es una zona muy transitada por los animales y sus dueños.



Animada 'color party' por las calles. Numerosos vecinos, sobre todo jóvenes y familias, participaron en la nueva edición de esta marcha en la que desde la Plaza España hasta la calle Doña Eloya recorrieron el centro del municipio al ritmo de la música y entre una nube de polvos de colores. | EÑE